

Hoy Domingo, a la 1 P.M.

Cita Histórica del Exilio Cubano

El exilio cubano tiene una cita histórica, hoy domingo 28 de enero, a la 1 de la tarde, frente a la estatua del Apóstol José Martí, donde dará comienzo la "Marcha de La Protesta", contra la coexistencia pacífica y por la reafirmación cubana con el régimen colonial soviético establecido en Cuba desde los albores mismos del 1 de enero de 1959.

Se conmemorará por los cubanos que no han olvidado su patria el 120 aniversario del nacimiento de "El Cristo de América", que fue José Martí, tribuna, lira y fusil, accede para mentener en el la fe destino libertario que él forjó junto a próceres inolvidables como Maceo, Máximo Gómez, Agramonte, Vicente García, Aguilera, Serafin Sánchez, Flor Crombet, Calixto García, Moncada y otros adalides.

La marcha contra la coexistencia será la prolongación con igual filosofía de la que se llevó a efecto el 20 de Mayo en Washington.

Partiendo, a la 1 de la tarde frente a la estatua de Martí, la marcha después que se depositen ofrendas florales ante la estatua en la calle 59 y Avenida de Las Américas, partirá por esta Avenida hacia la calle 43, hasta terminar en el Hotel Diplomat donde se verificara un acto masivo en el que consumirán turnos, Alfredo Izaguirre Horta, Gustavo Marín, Pedro Hernández, José Pérez Linares, Horacio Minguillón, Héctor A. Fabián, Arturo Rodríguez, Vives, Guillermo Novo, José A. Diaz.